

2012年9月24日

報道関係各位

中部学院大学  
中部学院大学短期大学部

幸せの国「ブータン」

## ブータン王立大学から副学長らが来学 特別講義を開催します

国民総幸福量（GNH）を掲げるブータン。ブータン王立大学（総長 ジグミ・ケサル・ナムゲル・ワンチュク国王）から副学長らが、中部学院大学（学長 岡本 健）同短期大学部（学長 片桐多恵子）に来学し、特別講義を行います。一般にも公開します。

今回の本学への訪問は、客員教授で京都大学霊長類研究所の松沢哲郎教授らが取り組む「京都大学ブータン友好プログラム」（※1）で来日するのに併せて実現しました。

### 記

- 日 時                   2012年9月28日（金）午後3時～4時30分
- 場 所                   中部学院大学各務原キャンパス大講義室（各務原市那加甥田町30-1）
- 来学者                 ブータン王立大学 ペマ・ティンレイ（Pema Thinley）副学長ら  
計4名（予定）
- 講演テーマ           「幸せの国ブータン GNHと教育（仮題）」

※1 京都大学ブータン友好プログラム (<http://www.kyoto-bhutan.org/>)

京都大学が全学を挙げて、ブータン王国と研究・教育・社会貢献のイコールパートナーシップの構築を目指しているプログラム。健康、文化、安全、生態系、相互貢献の5つを活動の柱として、2010年より活動している。（京都大学ホームページより抜粋）

### 【備 考】

本学とブータンにおいては、2011年度、子ども学部を卒業した山根大輔さんが、昨年9月に青年海外協力隊員の小・中学校の体育教師として派遣されています。山根さんは同国の国営テレビ局のダンスオーディション番組に6週連続で出演し、ストリートダンスの一つ、ブレイクダンスを披露し、ブータン国内で注目されています。

（本件に関するお問い合わせ先）

中部学院大学 各務原事務部 TEL:058-375-3600（各務原キャンパス）